



令和3年度

御宿中だより

第3号 令和3年7月1日
 生徒数 108人 男(22) 女(24)
 1学年 46人 (3) (20)
 2学年 23人 (3) (20)
 3学年 39人 (20) (19)
 御宿町新町68 TEL 68-2101

めざす生徒像

- ・思いやりのある生徒
- ・すすんで学ぶ生徒
- ・健康で活力のある生徒
- ・郷土を愛する生徒



私たちの御宿海岸をいつも、いつまでもきれいに

全校で海岸清掃を行いました 6月23日(水)



御宿海岸の海開き、7月に行われるライフセービングの授業に先立ち、全校生徒で「海岸清掃」を実施しました。昨年度は行うことができませんでしたが、これは長年にわたり本校で続けている行事です。観光協会からいただいたイラストが素敵なおゴミ袋をそれぞれが持ち、岩和田海水浴場、中央海水浴場の2か所で学年別にゴミ拾いをしました。学校と海岸を徒歩で往復し、移動の途中で道に落ちているゴミや空き缶、空き瓶なども拾いながら歩きました。作業終了後、役場に清掃車を手配していただき、集めたゴミを回収してもらいました。当日のお天気も心配されましたが、予定どおりに実施できました。これからも生徒会が中心となり、全校でボランティア活動を続けていきます。



(安全に気をつけて出発!)



(途中でゴミを拾います)



(1年生は岩和田海岸)



(2・3年生は中央海水浴場)



(片付けもしっかり)

御中生の活躍 ~小さな学校の大きな挑戦~

(特設陸上)

夷隅郡市総合体育大会陸上競技大会



(長距離も力走!)

男子1年 100m	第2位	羽田 庄吾
男子共通3000m	第2位	奥原羽玖望
男子共通走高跳	第3位	石井 夏樹
	第3位	吉野 世那
	第3位	中村 海人
男子1年走幅跳	第1位	鈴木 悠介
女子2年100m	第3位	杉友空海心写
女子共通100mH	第1位	阿部 夏海(県通信陸上, 県総体出場)
女子共通4×100mR	第2位	阿部 夏海 鈴木 希実 澤 琉莉奈 杉友空海心写
女子共通走高跳	第1位	鈴木 希実
	第2位	生嶋 愛子
	第3位	鈴木 美波
女子1年走幅跳	第1位	吉野 仁深



(特設陸上部 頑張りました)



6月13日(日)に陸上の郡市総合体育大会が行われ (県通信陸上大会) ました。朝の特設陸上部の練習に励んでいる選手たちが大活躍でした。

(バレーボール)

第5回勝浦杯近隣中学校春季バレーボール大会 準優勝



(バレーボール部県大会にて)

バレーボール部は6月12日(土) 県の春季大会に出場しました。夏の総合体育大会に向けてますますの活躍が期待されます。

(保健関係)

令和3年度「よい歯のコンクール」優秀賞 田邊 夏輝 石田 ゆう



初夏の花壇&学校園(畑)だより

先日、地域の方から千日紅の苗をたくさんいただきました。早速、花壇に植えました。

(千日紅を植えました) もう少ししたら花壇いっぱい赤いきれいな花が咲きます。ありがとうございます。そして6月のある日技術室前の畑では新しいプロジェクトが進行中。ジャンボかぼちゃやスイカ、ひまわりの苗などが並びます。きれいに整備された畑に苗を植えました。手入れを頑張った大きな大きなかぼちゃを収穫できるといいですね。



(苗の準備をしました)

校長室より



学校ホームページにも載せてありますが、ローソン前の東門に入ってスロープを下り切ったところの左側にリュウゼツランが花芽を付けています。4月に赴任した時はそれほど目立っていませんでした。5月の大型連休過ぎから、花茎がタケノコのように伸び始め、目測で6mを超えるようになりました。6月になると花茎の先が分岐し、写真のようになりました。現在は花芽も確認できます。リュウゼツランは多肉植物の一種で、花は50年から60年ぐらいに一度しか咲かないと言われて、咲いた後はそのままの形で枯れてしまいます。原産はメキシコの植物だそうです。



(開花前のリュウゼツラン)

メキシコと言えば、(御宿町と交流の深い、きっと何か御宿中学校のあの場所に植えられたいきさつがあったに違いない)と言うことで、教頭先生をお願いして調査いただきました。その結果、この場所に植えられたのは平成26年(2014年)でした。(意外に最近でした。)その前は伊豆にあるシャボテン公園に植えられていたものを、在日メキシコ大使館から依頼があり移植されたと言うことです。平成26年は支倉常長がメキシコに使節団として訪れてから400年目に当たります。リュウゼツランは御宿小学校、布施小学校にも贈られていますので、これからも楽しみです。(ただし、花の咲くのは何十年も先かも知れません。) ご覧になりたい方は東門から入り、右側の体育館前の駐車場に止めてご覧ください。ホームページでも随時様子を掲載します。

ホームページアドレスは < <http://onchu.onjuku-edu.net> > です、検索で < 御宿中学校 > を打てば、おそろくリストの一番上に出てきます。

授業風景 ~技術・家庭科~

家庭分野の時間に身じたくずきんを作りました



1年生の技術・家庭科の家庭分野の授業では、衣生活の「生活に役立つもの」の製作を行っています。小学校での復習を (ミシンにも挑戦!) かねて給食の準備に活用できる「身じたくずきん」に挑戦しました。日本てぬぐいを用いて手縫いで仕上げました。ミシンでエプロンが入る手提げ袋も作っています。久しぶりの裁縫で最初は少し苦労しましたが、取り組みが良く、みんな上手にできました。できあがりだったので、かぶって記念撮影をしました。2学期は、新しい縫い方を覚えてファイルカバーに挑戦します。楽しみです。



(手ぬぐいの柄がいろいろです。被るとこんな感じです。上手にできました!)

町から保護者の皆様へ お知らせとお願い

現在、給食費の集金については各学校で徴収・管理を行っていますが、今後は町で徴収・管理する「公会計制度」を10月から導入できるよう準備を進めています。この制度の導入により

- ①給食費の取り扱いに係る事故防止
- ②口座振替やクレジットカード払い等による保護者の利便性向上
- ③学校職員の負担軽減 等を図ります。

保護者の皆様には、準備が整い次第口座振替依頼書又はクレジットカード払手続き等のご案内をいたしますので、ご協力をお願いします。



